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平成３０年度第３回天童市教育委員会について（報告） 

 

日  時  平成３０年６月２６日（火）午前１０時００分 

～午前１１時１０分 

場  所  教育委員会 第一会議室 

出席委員  相澤一彦教育長、井上正信委員、大貫紀代子委員、 

         本田孝之委員、村山晴香委員 

欠席委員  なし 

出 席 者  大内淳一教育次長兼教育総務課長、戸田一彦学校教育課長、 

         村山裕二生涯学習課長、髙橋清見学校給食センター所長 

         事務局（教育総務課職員） 

 

議  事 

議第１２号 天童市学校評議員の委嘱について           

議第１３号 天童市指定文化財の指定について 

（慶長八年棟札及び寛文十二年棟札について）  

 

＜教育長あいさつ＞                           

大阪を震源とする地震に伴い、学校施設の総点検をしたところ、５箇所ほど

現在の建築基準を満たさない所が出てきましたので、後ほど報告させていただ

きます。また、ブロック塀調査なども現在行っておりますが、いろいろと考え

させられるところがあります。 

今日は、３点についてお話しさせていただきます。 

まず１点目は、今年、市制施行６０周年記念として行う事業について簡単に

話をさせていただきます。 

１つ目が「市民ラジオ体操・みんなの体操会」が８月９日（木）に開催され

ます。1000人を参加目標とし、参加賞も多数用意しておりますので、健康増進

も含めて参加をお願いいたします。 

２つ目として「市制施行６０周年記念式典」が１０月１日（月）に行われま

す。後日、案内がありますので、御出席をお願いいたします。 

３つ目として、「おめでとう給食」が１０月２日（火）に実施されます。市内

全小・中学校を対象に「デザート」を提供する予定です。 

４つ目として、「模擬議会（子ども議会）が１０月７日（日）に開催されます。

これは、執行部を議員が務め、子ども達が議員となって模擬議会を行うもので

す。 

５つ目として、「二千局盤来」が１０月１４日（日）に開催されます。現在、

２００組の申込みがあります。ぜひ、参加をお願いいたします。 

その他、議会の歴史や市のあゆみ等が記念事業として出版されます。 

２点目は、県に対し天童市の重要事業要望を行ってまいりますので、概要を

お話しさせていただきます。 

「学校施設の改修等に対する支援の充実について」は、プールの耐震補強や

グラウンドの改修、学校の大規模改造への補助金などを要望してまいります。 
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また、「特別支援教育への具体的支援の充実について」の要望につきまして、

１人の教員に対して基準定員は８名となっていますが、県の補助金もあり、現

在は６名定員としています。しかしながら、複数の学年を受け持つことが多い

ため、定員への配慮を要望してまいります。また、知的障がいのある生徒は、

他の障がいを持つ場合が多く、教員への負担が多くなっている現状もあり、教

員配置についての配慮を要望してまいります。さらに、スクールバス等の送迎

に対する補助の要望や村山特別支援学校天童校の充実、特別支援学校の中学・

高等部の設置要望も行ってまいります。 

次に、先日発表されました「住みよさランキング２０１８」についてです。

全国で３４位、昨年は２６位、東北では名取市に次いで２位、県内では１位と

なっています。 

最後に、いろいろと課題はありますが、教育全体の充実を図っていきたいと

考えておりますので、皆様の御協力をお願いして、あいさつに代えさせて頂き

ます。 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第１２号 天童市学校評議員の委嘱について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  

    質疑なし 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第１３号 天童市指定文化財の指定について 

（慶長八年棟札及び寛文十二年棟札について） 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  

  大貫委員  ： 今回の文化財は、どのような場所にありましたか。 

生涯学習課長： 愛宕神社の中段に小屋があり、その中に保存されていま

した。 

この文化財は５年前に発見されました。その他は調査中

で、氏子の承諾が無いと見られない状況です。 

今後、公開できるように働きかけていきたいと考えてい 

ます。 

 

＜ 報 告 ＞                              

 

・学校施設ブロック塀調査について（教育総務課） 

・東村山地区中学校総合体育大会の結果について（学校教育課） 

・平成２９年度学校給食費決算報告について（学校給食センター） 

 

教育長：他には無いようですので、第３回教育委員会会議を終了します。 


